

L'ADMR, un service de proximité

L'assemblée générale de l'association locale du Blaisois et environs de l'ADMR (aide à domicile en milieu rural) s'est tenue jeudi après-midi dans les locaux de l'Udaf en présence de nombreux bénévoles et salariés, et de quelques clients, mais en l'absence de son président, Jean Durand, empêché pour raison de santé. C'est donc le trésorier, Joseph Leroy, l'un des 17 bénévoles qui administrent l'association, qui a ouvert la séance et rappelé quelques chiffres : « Le réseau ADMR en France, ce sont 94 fédérations départementales, 105.000 bénévoles, 100.000 salariés, dont plus de 1.300 en Loir-et-Cher. L'association locale du Blaisois et environs couvre 18 communes et compte 162 salariés. » Comme l'a détaillé ensuite Isabelle Ruet, coordinatrice, dans le rapport d'activité ces derniers interviennent dans différents services : aide à la vie quotidienne, socio-éducatif, formation, EMA (équipe mobile Alzheimer) et animations.



Suzanne Tricault, salariée de la première heure et actuelle bénéficiaire (à gauche), et Annick David, bénévole depuis 23 ans.

« Il s'agit à chaque fois de participer à l'amélioration de la qualité de vie des citoyens » a-t-elle souligné. Tout en annonçant un bilan financier à l'équilibre, Joseph Leroy a retenu la chute notable de l'activité mandataire, due aux chèques emploi-service. Les orientations 2016 tiennent en deux points essentiels : étoffer le

conseil d'administration et préparer le transfert du personnel d'intervention de la Fédération vers l'association locale. Dans l'assistance, une personne aurait bien des choses à raconter, Suzanne Tricault, embauchée en mars 1953 en tant que travailleuse familiale (elle a été la 1^{re} salariée de l'association locale

de Mer-Villexanton) et aujourd'hui bénéficiaire à son tour : « J'intervenais essentiellement auprès des familles en cas de maternité car beaucoup de femmes accouchaient encore chez elles et il m'est souvent arrivé d'aider le médecin, de surcharge et de maladie. A cette époque, il arrivait que les bénévoles avançaient l'argent en attendant que les caisses ou les familles puissent payer les factures. » Annick David n'a pas connue cette époque héroïque mais en 23 ans de bénévolat à Saint-Gervais elle sait de quoi il retourne en matière de lien social : « Je me suis épanouie dans cette relation d'aide, on ne s'impose pas. On intervient à la demande. » C'est bien à juste titre qu'elle a été mise à l'honneur au cours de l'assemblée.

Cor. NR : Chantal Lané

La Maison des services de l'association locale ADMR du Blaisois et environs se situe à Vineuil 15, rue des Écoles. Tél. 02.54.33.57.9. asso-blois@fede41.admr.org